

22/11/2024 - 9h30

Retour à la normale de la circulation sur l'A10 dans le secteur d'Orléans

Les difficultés de circulation sur l'autoroute A10 dans le secteur d'Orléans, liées à un accident de poids lourd survenu ce vendredi à 4h20 du matin, sont résolues. L'autoroute A10 a rouvert au niveau de Meung-sur-Loire et la circulation y est à nouveau fluide dans les 2 sens. Plus globalement, aucune difficulté particulière de circulation liée à l'épisode d'alerte vigilance orange n'est à signaler sur le réseau VINCI Autoroutes à cette heure.

Les équipes de VINCI Autoroutes ont été mobilisées en continu depuis jeudi matin pour gérer l'épisode de neige et de verglas. Les engins de déneigement et de salage ont tourné toute la nuit sur les autoroutes du Centre-Ouest. Dans le secteur d'Orléans sur l'A10, la circulation a pu reprendre normalement dans les deux sens à 9h30 ce matin.



L'autoroute A10, dans le secteur d'Orléans, ce matin à 9h37

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'application gratuite Ulys** : trafic en temps réel
- **Le site Internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes X (ex-Twitter)** : @VINCIAutoroutes ; @A10Trafic,

Contacts presse : 01 55 94 70 22